
meine Trichos

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 19. Mai 2012, 22:52

Hallo Jürgen

Die super Apricot wird bei mir nicht zum züchten benutzt...ich bin nur eine Sammlerin der 
Kakteen...die soll einfach immer wieder blühen und mich damit erfreuen.

LG
Uli
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